

様式

鶴ヶ島市附属機関会議録

【開催概要】

会議名	令和7年度第1回新町小学校学校運営協議会
日時	令和7年6月11日（水曜日） 13時35分～16時00分
場所	新町小学校 会議室
出席委員	武田 和子会長、高橋 裕一副会長、内田 優委員、 忍足 順子委員、中里 由架利委員、菊池 あきな委員、 豊田 梓委員、田邊 昭子委員、萩原 基雄委員、 安保 聰美委員、高篠 志保委員、安達 隆元（新町小学校長）
欠席委員	
事務局	岩田 宏子教務主任、三浦 芙美代事務主幹
議題	(1)会長及び副会長選出 (2)令和7年度の学校経営方針について
配布資料	資料1 令和7年度学校経営方針について 資料2 令和7年度グランドデザイン 資料3 令和7年度学校経営方針について（追記分） 資料4 校長室だより 第1・4号 資料5 学校だより「明日への希望」第1号 資料6 しんまち日記 4月15日分、4月22日分 資料7 令和7年度学校要覧 資料8 学校運営協議会開催予定表 資料9 新町小学校「新町広場」の桜の伐採について（お知らせ） 資料10 安達校長自己紹介資料
公開・非公開	公開
傍聴人数	0人
会議要旨	(1) 新町小学校学校運営協議会会長及び副会長の選出 指名推薦による方法で、委員から賛成を得られたため会長及び副会長が選出された。 (2) 令和7年度の学校経営方針について 令和7年度学校経営方針について校長が説明し、委員からご意見をいただいた。

【議事概要】

議題1、新町小学校学校運営協議会会长の選出について

(仮議長) 選出の方法について、「立候補による方法」と「指名推薦による方法」があるが、「指名推薦による方法」で良いか提案した。

(委員達) 異議はなかった。

(仮議長) 「指名推薦による方法」で推薦者を募ったところ、A委員からB委員の推薦があった。

(委員達) 賛成を得られた。

(仮議長) B委員を新町小学校学校運営協議会の会長に決定した。

(会長) 会長からC委員の副会長への推薦があった。

(委員達) 賛成を得られた。

(仮議長) C委員を新町小学校学校運営協議会の副会長に決定した。

議題2，令和7年度の学校経営方針について

(校長) 令和7年度学校要覧について説明した。

(説明要旨) 児童数、トイレ工事、日課表変更なし、学級編成、通級指導教室（すくすくことばの教室）、桜の木の伐採

(校長) 令和7年度の学校経営方針について配布資料を基に説明した。

(説明要旨) 学校教育目標、目指す学校像、目指す児童像、目指す家庭像、チーム新町小の合言葉、目指す教師像、本年度の重点と具体的な取組

(委員) 幼保小中で効果的な連携が図られている。今後、発達支援事業所との連携を図っていくことも考えられるのではないか。

(校長) 年長児の保護者の方と鶴ヶ島市発育支援センター所長が見学なさった。

(委員) ことばの教室とは、難聴や手話のことか。保護者が通いたいと思えば通うことができるのか？

(校長) 言いたいことがスムーズに言えない児童や発音が正しく表現できない児童が通っている。通級指導教室に通うには、市の就学支援委員会に認められねばならない。学校も保護者も本人も通いたいと思っている児童を市の就学支援委員会で審議していただく。

支援学級は学籍が支援学級にある。通常級で学ぶ方が効果的な学習がある場合には、児童は通常級にて交流学習を行う。通級指導教室は通常級に学籍がある児童が通う。

【御意見・御感想】

- ・子供たちはどのように週末を過ごしているのか。何か気を付けてほしいことがあれば地域の協力を働き掛けたい。
- ・子供たちが地域の畠に入っていることもある。良いことと悪いことの区別ができていないようだ。
- ・子供たちが悪いことをしていたら地域で注意していくことも必要ではないか。
- ・実際に学級での学習の様子を見ることで、子供たちの成長を感じるし、先生方の苦労もわかる。
- ・学校運営協議会で出た意見を何か実にして、地域で子供たちを見て、育てていきたい。
- ・子供たちが自己肯定感を高く持てるような指導をお願いしたい。
- ・子供たちが言葉を理解して使っていないことでトラブルになることが多いと聞くので、そう

といった場面があれば話をしてもらいたい。

- ・登校班での登校の仕方について再度話をしてもらいたい。
- ・新町小の子供たちとは限らないが、中央公園の自動販売機の取り出し口にゴミがあったこともあり、公共でのマナーについて指導をお願いしたい。
- ・地域の方がトラブルになつたら嫌だなと思って目をつむってしまう気持ちも分からなくもないが、地域の方との関わりが大切である。
- ・「しんまち日記」によって学校の様子がよくわかるようになった。
- ・学童では、子供たちが何かした時に、見かけたら放置せず、保護者へ必ず報告することを徹底している。
- ・すごく落ち着いた様子で子供たちが授業を受けていた。
- ・授業等のICT化が進んでいるのを感じた。
- ・トイレの洋式化の工事を授業に支障なく進めてもらいたい。
- ・保育園でも挨拶をしっかりと教えていき、たくさん褒めて伸ばしていきたい。
- ・他の家庭の子供たちをなかなか注意できない関係性に親同士がなってきているのではないか。
- ・児童館では子育ての孤立化を防止するような事業展開を行っている。
- ・地域の方たちが子供たちのことを一生懸命考えてくれている。
- ・西市民センターのロビーで子供たちが追いかけっこをしたり、トイレでかくれんぼをしたりしていてセンターの使い方に関し注意をした。追いかけっこをすると高齢者の方にぶつかって怪我をさせてしまうことがあるということを子供たちがわかるように話をしている。